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府中 6 中 PTA Q&A 
府中市⽴府中第六中学校 PTA 会⻑ 相⾺⼀平 

Q1. そもそも PTA は何のためにあるのですか︖ 

A1.  PTA の存在意義は⼦供の健全育成のため、保護者と教員が地域と協⼒して活動することに
あります。そして、PTA 活動の主な⽬的は⼦供の安全で豊かな学びをサポートすることで
す。学校だけではできない部分を保護者が中⼼となり少しでも補っていければと考えていま
す。 
活動には時間が取られることがあるかもしれませんが、⼦供のためにできる⼈ができること
を協⼒していくという姿勢で活動していければと考えています。 

 

Q2. PTA に⼊会するメリットと、⼊会しないデメリットは何ですか︖ 

A2.  学校の各種⾏事の⼿伝いや、卒業⽣のための⾏事や記念品の準備、地域や⾏政とのつながり
など、PTA の活動は⼦どものため、学校のため、地域のためにあるものだと思います。よろ
しければ、メリットやデメリットを考えるのではなく、何かの「ために」貢献したい、活動
したい、事情があるので活動はできなくとも応援したい、という⽴場で⼊会していただけれ
ば幸いです。 
こうした活動は、今後この学校、そして地域で育っていく⼦供たちや皆様にとってのつなが
り構築や情報⼊⼿、そして学校愛、郷⼟愛の造成に結びつくものと思います。 
もちろん、卓球やバレーなどのスポーツ活動や家庭教育学級など、会員のための活動も⾏っ
ていますので、ご参加いただければ、健康増進や学びにもつながるでしょう。また、保護者
全体を代表する組織として、何かあった際に保護者の側に⽴って相談に乗ったり、⾏政や学
校と話をする等のお役に⽴てる⽴場であるとも考えています。さらに、事故や災害時等には、
学校や地域、公共機関と連携して皆様のサポートができるよう、これからも取り組んでいき
たいと考えています。 

 

Q3. PTA に⼊会している家庭としていない家庭で⼦どもに差は付きますか︖ 

A3.  PTA は学校全体、地域全体のために活動していきますので、その点においては違いが出るよ
うなことは殆どないと考えています。 
ただし、個別に経費を使⽤して何かをする際には、今後区別をすることが必要になることも
あるかと思います。また、⼊会していただいている⽅への不公平感が⽣まれるような場合、
例えば会費を⽤いた個別の記念品等では、今後お渡しできない場合も⽣じると考えられます。
この先、予算の都合でお⼦様に向けての活動内容等も縮⼩等する可能性もございます。 
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Q4. PTA から卒業アルバム代が出ていると聞きましたが、本当ですか︖ 

A4.  卒業アルバム代⾦については PTA からは拠出していません。卒業⽣に対しては、昨年度に
引き続き、今年度も PTA 会費より記念品を贈呈する予定です。例年では、卒業⽣のための
炊き出し（災害時の訓練を兼ねています）を⾏っています。 

 

Q5. コロナ禍で家庭教育学級や PTA 連合会の⾏事など中⽌となっているので、PTA 会費が余っ
ているのではないですか︖PTA 会費を集める必要は無いのではないですか︖ 

A5.  PTA 会費は年度の活動のみならず、活動のために必要な⼤型備品のための積み⽴てや、周年
⾏事への積み⽴て、卒業時の記念品のための費⽤、広報誌発⾏やその他のお便り発⾏などの
委員会活動費⽤にあてており、コロナ下でも⽀出はございます。 
また、保護者の為の保険加⼊や、市内の⼩中学校と連携して活動していくために所属してい
る PTA 連合会の分担⾦の⽀払いもあります。 
昨年度は休校期間もあったため、PTA 会費の集⾦は⾏っておらず、繰越⾦で賄う形で活動い
たしましたが、今年度以降は、会費は例年通りいただく形を予定しております。 

 

Q6. ⼊会届提出期限が短かったので、⼊会について検討することができませんでした。期限後の
提出はできますか︖ 

A6.  ⼊会届配布から提出までの期限が短く、申し訳ありませんでした。期限後のご提出も受け付
けております。封筒に⼊れて担任の先⽣にご提出ください。 
⼊会届を紛失された⽅は、下記からダウンロードいただくことも可能ですので、ご利⽤くだ
さい。 
http://www.fuchu06c.fuchu-tokyo.ed.jp/pta/ 


